

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden ganz herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Annemarie Ehrat-Sigg

erfahren durften.

Wir danken für viele tröstende Zeilen und die Wertschätzung, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier zum Ausdruck kam. Ebenso danken wir für die Spenden für die Schweizerische Bibelgesellschaft.

Unser Dank gilt Ernst und Susanna Oppliger für die tröstenden Worte am Grab und die schlichte Gestaltung der Trauerfeier mit der würdevollen musikalischen Umrahmung. Ein besonderer Dank geht an das wunderbare Pflege- und Servicepersonal des Alters- und Gesundheitszentrums Tägerhalde und die engagierte Hausärztin Frau Dr. med. Dagmar Kaufmann.

Nicht zuletzt danken wir unserem lebendigen Gott, der uns Annemarie so viele Jahre geschenkt und sie jetzt in seine ewige Heimat aufgenommen hat.

Küsnacht, im Juli 2025

Die Trauerfamilien